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Bericht des Bezirksstabführers 

So wie im vergangenen Jahr, musste auch heuer die MMBW in Nöhagen aufgrund der 

Pandemie bereits abgesagt werden. 

Seit dem Jahr 2020 gibt es neue Bewertungsbögen. Die Wertigkeit der Stabführer wird durch 

eine neue Punktevergabe erhöht. 

StabführerInnen – Grundkurs NEU  

Die Stabführerausbildung seitens des NÖBV wird neu aufgestellt, sodass es zukünftig für 

Neueinsteiger ein breiteres Ausbildungsverfahren gibt. Neueinsteiger sollen beginnend mit 

Kurs I und II die Grundlagen erlernen und danach erst den Perfektionskurs, welcher 2 

Teilnahmen an einer MMBW voraussetzt, absolvieren. 

Für den Perfektionskurs, welcher im vergangenen Jahr abgesagt werden musste, gibt es 

auch 2021 keine freien Plätze für Neueinsteiger, da dieser Kurs für die Teilnehmer 2020 

nachgeholt werden muss. 

Einige personelle Änderungen gibt es auf Landesebene. Unser langjähriger 

Landesstabführer Andreas Eckerl übergibt sein Amt nach 20 Jahren an Georg Speiser.  

Wie bereits angekündigt werde auch ich, aufgrund meiner vermehrten beruflichen 

Reisetätigkeit, mein Amt als Bezirksstabführer übergeben und stehe meinem Nachfolger 

noch unterstützend als Stellvertreter zur Verfügung. Ich möchte mich hier bei allen 

Stabführern, mit denen ich in diesen Jahren zusammenarbeiten durfte, recht herzlich 

bedanken und erinnere mich immer gerne an diese Zeit zurück.  

Ebenfalls bedanken möchte ich mich beim kompletten Vorstand sowie bei den Obmännern 

Alois Naber und Martin Aschauer für die immer wertschätzende und vorbildliche 

Zusammenarbeit.  

Ich wünsche meinem Nachfolger Gabriel Artmayr für sein Wirken viel Kraft und Energie, um 

die Tradition, das äußere Erscheinungsbild und das Auftreten der Vereine in der 

Öffentlichkeit weiter ausbauen zu können. 

Wie wir dieses Jahr bestehende Stabführer aus dem Bezirk für die neuen Richtlinien fit 

machen und hier unterstützen, geben Gabriel und ich noch gesondert bekannt. 

Wir schauen positiv in die Zukunft und sind gewiss, den hohen Standard im Bezirk bald 

wieder erreicht zu haben. 

 

Roman Weber, Bezirksstabführer 

 


